

Destacan compromiso de Uruguay con programas de la Unesco



Montevideo, 27 jun (RHC) Uruguay está muy involucrado con todos los programas de Unesco, destacó la directora general de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Irina Bokova.

La alta funcionaria de la ONU, que culmina este lunes una visita de dos días a Montevideo, elogió los estrechos vínculos que unen a su institución con el Estado suramericano en las áreas de cultura, libertad de expresión, patrimonio y desarrollo sostenible.

Uruguay es un país líder en muchas de las esferas en las que trabaja la Unesco, remarcó, y destacó la participación del país en programas como "Acortando Distancias", dirigido a apoyar la formación continua.

Durante la firma de un memorando de entendimiento con el Ministerio de Educación y Cultura (MEC), Bokova destacó el liderazgo uruguayo en asuntos como el cambio climático y reconoció que fue una de las primeras naciones en introducir en el sistema educativo las nuevas tecnologías.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98266-destacan-compromiso-de-uruguay-con-programas-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba